
「対話と実行」座談会 

かきせ川地域づくり協議会 

旧大方町の道路整備 

                      

Ｏさん： 旧大方町の道路はものすごい遅れてる、道路の話が出てこなかったので、道

路の事をよろしくお願いします。 

 

知事： 私は 47 都道府県知事の中で最もインフラ整備に熱心な知事だと思っています。

高知県の場合は、都会だったら当たり前のようにできている所のインフラができ

ていません。極端に遅れている。いろんな指標を取りましても 46位、47 位だっ

たりしている。今回補正予算で、インフラ整備をスピードアップしてできるよう

になりました。財政が厳しく、ピークの３割ぐらいまで公共事業が減っていまし

た。それを去年と比べて 20〜30％増しぐらいのスピードで仕事をしています。

少しずつではありますが、インフラの整備をしていかないといけない。これは場

合によっては国ともいろいろ協議をしていかないといけないと思っています。私

は高知県において公共事業＝悪という考えは絶対おかしいと思っています。コン

クリートから人へと言いますが、人の命を守るコンクリートもあるじゃないです

か。コンクリートから人へ、私も大賛成です。では、その分全体の予算を削るん

だったら、コンクリートは人の命を守る所に集中すべきだと私は思っています。 

 


